

«РИ» № 2/2016

Тема номера: Россия – Греция. Диалог культур

Theme of the issue: Theme of issue: Russia - Greece. Dialogue of cultures.

Андрей Кузнецов

Афины – Санкт-Петербург

В рамках Года Греции в России организуется серия культурных мероприятий, среди которых особое место занимают выставки «Шедевры эллино-скифского искусства из собрания Государственного Эрмитажа» в Музее Акрополя в Афинах (11 марта – 2 октября) и «Выставка одного шедевра в рамках Года Греция – Россия» в залах Государственного Эрмитажа в Санкт-Петербурге (8 апреля – 2 октября). Обмен экспонатами из собраний крупнейших музеев служит представлению всемирно известных античных собраний; отобранные памятники – золотой сосуд с изображением скифов, гривна с наконечниками в виде скифских всадников, фиала из «царского» кургана Куль-Оба и скульптура Кору с Акрополя – выдающиеся произведения древнего искусства, воплотившие наиболее характерные особенности античного периода истории двух стран.

Andrey Kuznetsov

Athens – St. Petersburg

A series of cultural events is organized in the framework of the Year of Greece in Russia, among which a special place is occupied by the exhibitions «Masterpieces of Greco-Scythian Art from the State Hermitage Museum» at the Acropolis Museum in Athens (March 11 – October 2) and «One Masterpiece from the Acropolis Museum» at the State Hermitage Museum (April 8 – October 2). The exchange of masterpieces from the stocks of the two leading museums serves to present world famous collections from Antiquity. The selected artefacts – a golden vessel with images of Scythians, a tork with two Scythian horsemen, a phial from the royal Kul Oba burial mound and the statue of Kore from Acropolis – all these are outstanding works of ancient art that demonstrate the most typical features of the Antiquity period in the history of the two countries.